

Unter eigenem Namen

Trainingsauftakt: Fußballmannschaft TV Apen

APEN. Der TV Apen wird künftig wieder unter eigenem Namen auf Torejagd gehen. Die Neuformierte 1. Mannschaft wird in der Saison 2008/09 unter der Leitung des Trainers Marc Stoyke in der 3. Kreisklasse starten und erhofft sich einen erfolgreichen Verlauf der Saison. Die Umstellungsmaßnahme war nötig, da die Spielgemeinschaft zwischen dem TV Apen und dem TuS Vorwärts Augustfehn nach fünf, mehr oder weniger erfolgreichen Jahren, mit Ablauf der Saison 2007/08 beendet wurde. Beide Vereine treten wieder mit Mannschaften unter dem eigenen Vereinsnamen in den jeweiligen Kreisklassen an. Der TV Apen wünscht sei-

nem ehemaligen Partner, dem TuS Vorwärts Augustfehn, hierbei viel Erfolg.

Trainingsauftakt der neu formierten Mannschaft des TV Apen wird am 11. Juli sein. Gespielt und trainiert wird auf dem Sportgelände am Festungsgelände in Apen.

Auch wenn der Kern der Mannschaft bereits steht, können sich interessierte Spieler noch bis zur Wechselfrist – und für die zukünftige Planung auch darüber hinaus – beim Trainer Marc Stoyke unter der Telefonnummer 04489/940560 oder dem Herrenfachwart Sascha Schmidt unter 407335 melden. Über www.tv-apen.de kann auch Kontakt aufgenommen werden.

Sonntagszeitung Ammerland vom 29.06.2008